

VUELCAN JUNIORS EN ESTADO DE EBRIEDAD

De la redacción/El Informante de Veracruz Xalapa, Ver a 6 de diciembre de 2015.- Cinco jóvenes alcoholizados que viajaban a bordo de un automóvil por la avenida maestros veracruzanos de la colonia Pumar resultaron lesionados, luego de volcar en la madrugada de este domingo. Los sucesos ocurrieron alrededor de las 05:20 horas, cuando José Francisco Rendón Alor, de 22 años, conducía un Volkswagen tipo Cross Fox, color gris, placas de circulación UUK 71-77 del estado de Quintana Roo y se desplazaba en aparente exceso de velocidad. <div class='thumbnails yoxview'> </div> A bordo de la unidad también viajaban Iván Barrios Rodríguez de 21 años de edad, Israel Rivera Ríos de 27, Juan Jesús Virgen de 21, Gabriela Garrido García de 22 años, la cual viajaba de copiloto y resulto con varios golpes en el cuerpo. Según el reporte médico, la mujer resultó con esguince cervical y posible fractura de fémur derecho, por lo que fue atendida por paramédicos de Cruz Roja en la unidad 710 quienes trasladaron a la lesionada a la clínica 11 del IMSS.

<div class='thumbnails yoxview'> </div> Al lugar acudió la unidad de bomberos número 21 para la limpieza de líquidos en el pavimento, del mismo modo, acudieron elementos de la Policía Estatal, Fuerza Civil y Tránsito Estatal para tomar conocimiento. Versiones en el área del accidente, aseguraron que los jóvenes se encontraban alcoholizados al momento del percance.

<div class='thumbnails yoxview'> </div>